

ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

COMISIÓN DE REDACCIÓN:

Don Raúl Simon (Presidente de la Comisión),
Don Enrique Palma R., Don Marcos Orrego P.,
Don Carlos Krumm, Don Walter Müller y
Don Luis Ruiz Fernández.

Año XXXI ⚡ Febrero de 1931 ⚡ Nú. n. 2

Necrología

Don Juan Blanquier

A la larga lista de ingenieros fallecidos en los últimos tiempos, tenemos el sentimiento de agregar el nombre de don Juan Blanquier, caído en plena juventud y después de una larga y penosa enfermedad ante la cual fueron impotentes los esfuerzos de la ciencia.

Nació en Santiago el año 1887, hijo de don Juan Blanquier y de doña María Luisa Teilelt de Blanquier.

Hizo sus primeros estudios en el Instituto Nacional, ingresando después a la Universidad de Chile, donde obtuvo el título de ingeniero de minas en 1910.

En 1912 fué enviado por el Supremo Gobierno a perfeccionar sus estudios a Estados Unidos y Europa, donde permaneció tres años.

A su vuelta al país en 1915, después de una brillante actuación en diversas Universidades extranjeras, pasó a ocupar el puesto de ingeniero jefe de la Compañía de Gas de Santiago, institución a la cual prestó importantes servicios, siendo el iniciador de los programas de modernización y distribución de la fábrica. Permaneció al frente de este establecimiento industrial hasta 1919.

Fué ingeniero consultor del Departamento de Salitre y Minas, donde tuvo una actuación sobresaliente en la solución de importantes problemas.

Hizo estudios profundos, en Europa, sobre minas y petróleo, siendo tal vez uno de los profesionales más preparados, en estos ramos, que existía en el país.

El Instituto de Ingenieros de Chile lo contó entre sus Directores más entusiastas.

Fué el señor Blanquier un profesional excepcionalmente distinguido, de gran inteligencia y vasta preparación; desgraciadamente, una enfermedad incurable privó al país de sus valiosísimos servicios.

